

## Kitzbühel beflügelt: Tandem-Paragliding vom Hahnenkamm

**Legendär ist das jährliche Kitzbüheler Hahnenkammrennen mit seiner berühmten wie gefürchteten Skipiste, der Streif. Die „Mausefalle“ ist eine ihrer größten Herausforderungen und genau von hier geht es direkt in die Freiheit: mit dem Tandemflug. Momente der Schwerelosigkeit und ein völlig neuer Blick auf den Hahnenkamm verschmelzen zu einem unvergesslichen Erlebnis. Die staatlich ausgebildeten Tandempiloten verfügen über jahrelange Erfahrung und garantieren einen Höhenflug der Glücksgefühle ebenso wie die sichere Landung am Fuße des Hahnenkamms.**

Für einen Tandemflug brauchen Teilnehmer keinerlei Vorkenntnisse, einzige Voraussetzung ist ein Mindestgewicht von 25 Kilogramm (auch Kinder dürfen schon fliegen) und ein Maximalgewicht von 110 Kilogramm. Zur Auswahl stehen ihnen der gemütliche „Panoramaflug vom Hahnenkamm“, der actionreiche „Hahnenkamm – Rock’n’Roll“ und der je nach Thermik ausgehende „Thermikflug vom Hahnenkamm“. Für Erinnerungsfotos und -videos sorgen die Piloten während des Fluges. Anbieter des kleinen Abenteuers hoch über Kitzbühel ist element3, gegründet von Manfred Hofer. Wenn er über das Paragliding über dem Hahnenkamm erzählt, spürt man sofort Begeisterung und pure Leidenschaft: „Am Paragliding fasziniert mich das Einssein mit der Natur, das gleichzeitig Respekt vor ihr voraussetzt. Es ist ein Gefühl von Unabhängigkeit, das einen hoch oben durchströmt. Die Region hier ist einmalig, in der Vogelperspektive blickt man schwebend auf die legendäre Streif-Abfahrt hinab. Man sieht den Wilden Kaiser, den schönen Stadtkern von Kitzbühel und die wunderbare Kitzbüheler Bergwelt. Ein absolut eindrucksvolles Erlebnis!“.

### Weitere Informationen

Kitzbühel Tourismus  
Tel.: +43 5356 66660 50  
presse@kitzbuehel.com  
www.kitzbuehel.com  
www.element3.at

### Service für Endkunden:

Urlaubsservice der Österreich Werbung  
Postfach 40, 1030 Wien, Österreich  
T 00800 400 200 00 (gebührenfrei aus D, A, CH)  
urlaub@austria.info